

《单词百科:nutritive是什么意思?nutritive怎么发音?nutritive的解释和用法》

英语单词nutritive是什么意思?nutritive怎么读?nutritive怎么发音?简答网为您整理了nutritive的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



nutritive怎么读

nutritive的读音: ['nju:trɪtɪv]

nutritive的意思

- 1、adj. 营养的;
- 2、n. 富于营养的食物;

nutritive的近义词

- 1、alimentary adj. 食物的, 营养的;

- 2、beneficial adj.有益的，有帮助的；
- 3、dietary adj.饮食的，规定食物的；
- 4、dietetic adj.饮食的，营养的；
- 5、food n. 食物，食品；粮食；养料；资料；

nutritive的双语例句

- 1、Coconut milk has little nutritive value.

椰子汁没什么营养价值。

- 2、In addition it has the nutritive components of carambola maintained.

其制备方法科学合理,简单易行,能够完全保留杨桃所含营养成分.

- 3、Endosperm The nutritive tissue that surrounds the embryo in angiosperms.

胚乳:指包在被子植物胚外方的营养组织.

- 4、It can furthest keep the green tea's original color, smell and nutritive components.

最大限度地保持了绿茶原有的色香味品质和各种营养成分.

- 5、A fluid fertilizer made of various nutritive elements and complex niter-phenol potassium salt is introduced.

介绍了一种由多种营养元素和复硝钾配置的液体复合肥.

- 6、Now the nutritive value of the forage is reduced.

此时牧草的营养价值也下降了.

- 7、Much of the really nutritive material actually was refined out of food.

大部分真正有营养价值的物质实际上已从食物中提炼出来.

- 8、Glucosamine and MSM combine the nutritive benefits of two potent dietary supplements.

葡萄糖氨和二甲基砷两者营养的融合,是正常饮食后的有效补充.

9、 Much of the really nutritive material actually was refined out of the foods.

在食品加工过程中很多真正有营养价值的物质实际上却丧失了.

10、 You do not have to wash it and it is also very nutritive.

你不需要洗,但它还特别有营养.

11、 The product has high nutritive value, special and health function.

该产品营养丰富,具有一定的保健功能.

12、 It is mellow, delicious, deep in color and high in nutritive value.

本发明工艺简便,味醇、味鲜、色泽深,营养价值高.

13、 The process of mixing decaying leaves, manure and other nutritive matter to improve and fertilize soil.

混合腐朽的叶子、肥料和其它营养物质的过程,以改善和增加土壤肥力.

14、 Thus, it is a nutritive sweetener but contributes very few calories.

于是,它是一种有营养和热值极低的甜味剂.

15、 This will decrease the nutritive value and the taste and colour will also change.

如果放置太外,会因接触空气而令维他命遭受破坏,而减少营养价值,同时味道颜色也会改变.

以上是简答网为您整理的nutritive怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于nutritive的用法、

nutritive的释义、nutritive的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/nutritive>